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会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

令和 5 年度 第４回まちづくり推進部会 2024.3.15（金） 早稲田公民館 部長 

出 席 者    １９名 

 

資 料 

・レジュメ、各ネットワーク部 会議録 

 

記 録 

１．社協 会長よりあいさつ 

 

２．まちづくり推進部 部長より 

 

３．各ネットワーク部より 

＊各ネットワーク 会議録より報告 

ネット 補 足 内 容 ・ 意 見 

子ども 

・コロナ前に行っていた小中合同で行っていた『あいさつ運動（今日も一日がんばろ

う）』、地域にも声をかけて復活したほうがいいのではないか。 

 ⇒ふれあい活動推進協議会で話し合って決めていたので、ふれ活の会議（5 月）で

提案してみる。 

・PTA 加入について同意を取ることになった。 

 小学校は、4 割が非加入となった。会費徴収も 4 割減になる。 

・メルポコに代わる通信方法、ルールを決めて欲しい。 

 ⇒Gmail でのメール連絡となる。ネットメンバーには空メールを送ってアドレスを

登録してもらう。メンバーのメールアドレスや Gmail のパスワードは、各ネット

でメーを送る人だけが管理をする。 

防災 

・「大人の防災意識向上をいかに進めるか」で、小中学生に防災ポスターを描いても

らい、町内に掲示をすることで話が進みつつある。 

 出席されていた中学校の教頭先生からも意見を伺った。欠席されていた小学校の教

頭先生には、後日意見を聞きに行った。（学校のカリキュラムの一環で書かせ、ポ

スターを描く意味を持たせたい。） 

【社協への提案事項】 

・社協だよりに防災マメ知識を掲載して欲しい。 

自主防から情報を提供しておいて、掲載できる時に。 

 ・小中学生に防災ポスターを描いてもらっていいか。 
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４．各ネット活動報告書提出について 

  ・わが町ネットは提出済みなので、他のネットは 4 月 6 日（土）までに送信すること。 

 

５．会計・事務連絡 

  ・会計は今月末に締めるので、手元にある人は個別に連絡して欲しい。 

  ・令和６年度の各ネットワーク組織 人員配備等について説明。 

  ・令和６年度の各ネットの連絡については、子どもネットの報告で補足説明済。 

ねっとパト 

・「減らそう犯罪 一家一点灯」 

 ⇒防犯会長からは町内会単位でやって欲しいと。 

  以前の防犯会長は、プレート配布など町内会へ依頼していた。防犯主導で行う。 

  回覧板でお知らせしたが、継続しない。 

  町内で点灯が必要な個所は、個別に点灯をお願いするしかない。 

・女学院大学目の交差点、団地から下りてくる車が赤信号で渡るのが数台いる。 

 ⇒警察に立ってもらいたい。常にでなくても一回立ってもらうだけでも効果はある

かもしれない。 

・ヴェルディパームテラス前のバス通り 

 ⇒通学路を変更できないか。反対側に出るように。 

クリーン 

・一斉清掃の日程が変更になったことで、参加者も増えて良かった。 

 中学生ボランティアを募った町内もあり、参加した子には図書券を配付した。 

・中学校へ上がる道、どこが管理？ 

 ⇒区役所が管理をしている。花などを植えても枯れる。 

じょうほう 

・掲示したいものを社協事務局へ持っていけば、各町内会すべての掲示板に貼っても

らえる仕組み作りが欲しい。クラブの団体募集などの掲示もしたい。 

 マンションの掲示板も利用したい。掲示期間の明記も必要。 

・社協だよりのスケジュール面を掲示板に貼ってもらえるのか。 

 小中の行事が記載してあるので、掲示してあれば把握できる。 

【社協への提案事項】 

 ・掲示したいものを社協事務局へ持っていけば、掲示してもらえるのか。 

 ・社協だよりのスケジュール面を掲示板に貼ってもらいたい。 

わが町 

・見守りお手伝いは町内会ベースになるのではないか。小 P＋地域２名程度。 

・基本的なルール作りは小 P と一緒に作る。 

 地域が入った時のルール、何をどうするかなどマニュアルを作る。 

シルバー 

・1 月伝承遊びだけでなく、小学生と地域の年配の方と繋がる場があるといい。 

・日常生活に必要な移動手段を確保するため、乗り合いタクシーの運行をして欲しい。 

補助を活用して、早稲田でも取り組めないか。 

・前回提案されているお買い物データは、まだ確認作業中。 

【社協への提案事項】 

・東区内の他地域で乗り合いタクシーの運行をしているので、補助を活用できるの

なら、早稲田でも取り組んでみて欲しい。 


